

PROSA RELIGIOSA DE GABRIELA MISTRAL

PROVIDENCIA Nº 21. Sica. Diciembre 1978 P 4.



A poco más de veinte años de su muerte, la fama de Gabriela Mistral como poeta se mantiene incólume. Mientras tanto, se ha venido afirmando y acrecentando su prestigio como excelente prosista. A ello han contribuido últimamente varios libros que demuestran que Gabriela Mistral manejaba la prosa con la misma maestría con que manejaba el verso. Sin duda el más importante de estos

libros, y el que ha tenido mayor repercusión, es el que, hace algunos meses, dió a conocer una colección de apasionadas cartas de amor de Gabriela Mistral, recopiladas por Sergio Fernández Larrain.

La Editorial Andrés Bello, que se ha propuesto dar a conocer ampliamente la notable prosa de nuestro primer Premio Nobel, y que inició exitosamente este cometido con la publicación de sus Cartas de Amor, presenta ahora la "Prosa religiosa de Gabriela Mistral", recopilada por Luis Vargas Saavedra.

Que Gabriela Mistral fue una mujer profundamente religiosa lo demuestra y confirma esta recopilación. Su intensa y amplia religiosidad la inquietó ya desde su niñez, desde aquellos días, que ella evocara con esa prosa que perfectamente puede equipararse a su poesía. "Mi primer contacto con la Biblia tuvo lugar en la Escuela Primaria, la muy particular Escuela Primaria que yo tuve, en mi propia casa, pues mi hermana era maestra en la aldea alguna de Montegrande. Y el encuentro fue en el texto curioso de Historia Bíblica que el Estado daba a los niños. Aquella Historia tenía tres cuartos de Antiguo

Testamento; no llevaba añadido doctrinal, y de este modo, mi libro se resolvió en un ancho desplegamiento de estampas, en un chorro de criaturas judías, que me inundó la infancia".

Prosa religiosa de Gabriela Mistral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Prosa religiosa de Gabriela Mistral. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa